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Tröge richtig bepflanzen 

Bepflanzen von Trögen  

Winterharte Pflanzen in Trögen können Sie auf Ihrem Balkon oder Ihrer Terrasse das ganze 

Jahr über mit einem schönen Anblick erfreuen. Damit die Pflanzen in den Trögen gut 

gedeihen können, benötigen die Wurzeln Erde, Wasser und Luft. Es ist daher wichtig, für 

eine gute Drainage und Wasserabfluss zu sorgen. Verwenden Sie spezielle Trogerde, 

normale Blumenerde verliert nach einem Sommer die Struktur.  

Vorbereitung 

Sie benötigen: 

 ein ausreichend großes Gefäß (mindestens 40x40x40 cm) 

 Blähton  

 2 Stück Vlies entsprechend der Bodengröße des Gefäßes zugeschnitten 

 Trogerde, ev. mit Langzeitdünger vermischt 

 Pflanzen 

Bohren Sie Löcher in das Gefäß, denn meist werden die Tröge ohne Löcher verkauft!  

Die Stellen, an denen sich die Löcher befinden sollen, sind im Normalfall ersichtlich, 

ansonsten achten Sie darauf, dass sie etwas erhöht sind, oder stellen Sie den Trog auf 

Füßchen, damit das Wasser gut abrinnen kann. Das Wasser darf nicht im Trog stehen 

bleiben, da sonst die Wurzeln der Pflanze verfaulen! 

Befüllung 

Befüllen Sie den Trog folgendermaßen:  

 eine Lage Vlies  

 5cm - 1/3 der Troghöhe Blähton (Leca, etc.) 

 zweite Lage Vlies 

 Eine Schicht Trogerde ev. mit Langzeitdünger 

vermischt 



 

© Die Pflegetipps einschließlich aller ihrer Teile sind urheberrechtlich geschützt. flaechenlust – DI Marion Ernst 

Es gelten die allgemeinen Geschäftsbedingungen. Herrengasse 6/3/7 

 3002 Purkersdorf 

 T: +43 (0)660 1727369 

 
M: idee@flaechenlust.at 

 
flaechenlust.at 

2 

Bepflanzung 

Füllen Sie so viel Erde in den Trog, dass Sie Ihre Pflanze so darauf platzieren können, dass 

sie wieder genauso weit mit Erde bedeckt ist, wie im Container. Sie soll nicht höher oder 

tiefer gesetzt werden.  

Setzen Sie jetzt Ihre Pflanze ein. Falls sie in einem Container sitzt, entfernen Sie diesen 

natürlich, bei Ballenware wird das Jute oder Drahtnetz nur geöffnet, nicht entfernt.  

 

Füllen Sie nun den Trog mit Erde bis etwas unterhalb des Randes auf, sodass ein Gießrand 

bleibt. Drücken Sie die Erde gut an und gießen Sie die Pflanze reichlich (bis Wasser unten 

aus den Abzugslöchern rinnt).  

 

Weitere Pflege: 

Gießen Sie Ihre Pflanze regelmäßig, da die Tröge leichter austrocknen, als gewachsener 

Boden. Gießen Sie jedoch nicht zu oft, es soll zu keiner Staunässe kommen. Überlegen Sie 

sich bei vielen Trögen die Installation einer automatischen Bewässerungsanlage. 
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Sorgen Sie im Winter mit einer Kokosmatte oder ähnlichen im Handel erhältlichem Material 

für Frostschutz und vergessen Sie bei Immergrünen nicht auf das Gießen an frostfreien 

Tagen. 
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